

## **Protokoll der Richter u. Zuchtwarttagung des ERZ e.V. am 19.09.2015 in Hammelburg**

Beginn 10.05 Uhr

Als erstes legte Hr. Markus Schneider, seine Prüfung als Spezialrichter für Neufundländer ab. Diese bestand er um 11.55 Uhr im Theoretischen wie auch im Praktischen mit Bravur.

Frau Hannelore Kühnl und Frau Regina Rambacher gratulieren zur bestandenen Richterprüfung.

Fr. Regina Rambacher ergreift das Wort, sie nimmt noch einmal das Thema der JHV auf bezüglich der ERZ NEWS. Sie schlägt vor, um den Jahresbeitrag nicht erhöhen zu müssen, statt alle 3 Monate nur alle 4 Monate die ERZ-News erscheinen zu lassen. Also drei ERZ NEWS im Jahr anstatt 4 Ausgaben. Da Fr. H. Kühnl für den ADKN weiterhin 4 Hefte möchte, schlug ihr Fr. R. Rambacher vor, dass der ADKN das 4. Heft als Sonderausgabe für die Neufundländer drucken lassen müsste.

Ebenfalls wurde mit Fr. H. Kühnl besprochen, ob der ADKN nicht statt nur Klubsiegerschauen auch eine Ausstellung für alle Rassen veranstalten könnte. Somit hätten auch die Mitglieder der anderen Vereine die Möglichkeit, ihre Hunde bei ihnen ausstellen zu können und auch aus dem Ausland kommende Hunde die Möglichkeit ein CACIB zu erreichen. Fr. H. Kühnl möchte das ebenfalls mit ihrem Verein besprechen.

Weiterhin wurde beschlossen auch im ERZ 2 Titelschauen zu erlauben. Man würde dann für den ersten Titel wie normal 35 Euro bezahlen und für den zweiten Titel nur noch 25 Euro, oder auch evtl. einen Bonus (20 € pro Hund) für Züchter einzuräumen, die mehrere Hunde ausstellen.

Es bleibt jedem Verein selber überlassen ob er eine 2 Titelschau veranstalten möchte oder nicht.

Baby-, Jüngsten-, Jugend-, Junghundklassen werden wie bisher vergeben. Ebenso würden die Voraussetzungen für die Offene, Zucht, Gebrauchshundeklasse und Championatsklasse bleiben und vergeben werden wie bisher. Für die Einreichung dieser Championate muss zwischen dem 1. Titel und dem 3. Titel ein Jahr dazwischen sein.

Die Siegerklasse (Vergabe der EA Anwartschaft) wird gestrichen.

Nach dem Erreichen des nationalen und des internationalen  
Championats, wären dann die nachfolgenden Klassen:

Ehrenklasse – Bronze (hier jeweil3 3 CACH/B -AW egal in welchem  
Land und ohne Zeitlimit)

Ehrenklasse – Silber (hier jeweil3 3 CACH/S -AW egal in welchem Land  
und ohne Zeitlimit)

Ehrenklasse – Gold (hier jeweil3 3 CACH/G -AW egal in welchem Land  
und ohne Zeitlimit)

Nach Erreichen der Ehrenchampionate Bronze, Silber und Gold kann in  
der

Weltchampionatsklasse gestartet werden (Hier jeweils 3 WA –AW in 3  
verschiedenen Ländern ohne Zeitlimit)

Für die Ahnentafeln soll die Gebühr für das Jahr 2016 um 1,-- € erhöht  
werden.

Weitere Gebühren sollten für das Jahr 2016 nicht erhöht werden.

Weitere Punkte standen nicht auf der Tagesliste.

Fr. R. Rambacher schließt die Tagung um 15.30 Uhr

gez. Monja Allendorf  
Schriftführerin des ERZ e. V.

gez. Regina Rambacher  
1. Vorsitzende des ERZ e. V.